札幌社保協

FAXED-Z

2017年6月5日(月)

社保協事務局 発行 ™823-0867 Fax821-3701

E-mail:s-syaho@kin-ikyo.or.jp http://www.sapporo-syahokyo.jp/ 国保·介護·後期 高齢者110番は 6月29日(木)です。

負担増、介護難民介置保险的以間介護離職を広げる介置保険的の以間

改悪介護保険関連法が5/26の参院本会議で自民・公明・維新各党などの賛成多数で可決、成立しました。衆院では22時間、参院では16時間と極めて短時間の審議の中で強行されました。

2015年から2割負担が導入され、 その影響も十分に検証されないまま、 3割負担が導入され、公的責任を住民 に丸投げし、「自立」競争を自治体に させるなど、社会保障を変質させる内 容です。

さらに国は、要介護1·2の保険はずし、保険外サービスと保険サービスをはじめから組み合わせた「混合介護」の導入、福祉用具の利用上限設定や保険はずし等を計画しています。

項目	実施時期	主な内容
保険料の総報酬制	2017年8月	労働者の健康保険は加入者数でなく 賃金に応じた介護保険料支払いにす る~主に健保組合の7割が負担増に
介護サービス利用 料自己負担3割	2018年8月	単身年収340万円以上、夫婦年収463 万円以上の世帯が3割負担に
「自立」にかり立 てる財政支援	2018年8月	「介護認定率の低下」「介護費用の 抑制」に成果をあげた自治体へ財政 支援→利用制限・自立強要に
我が事・丸ごと地 域共生	2018年8月	公的サービスを地域住民に丸投げ、 本来異なる介護と障害児者サービス を同一事業所にさせる
介護療養病床を 新介護施設に	2023年度 末まで	医療費抑制で介護療養病床を「介護 医療院」へ転換~詳細は不明

白石区社保協が総会 ~介護保険改悪の学習



5/13白石区社保協の定期総会が開かれ、加入団体から21人が参加。長島香代表(産婦人科医師)は、「妊産婦の貧困を目の当たりにしている。今日は高齢者、介護問題を知りたい」と挨拶しました。各団体から、介護の現場と利用者の現状、年金裁判、生活保護裁判と生活保護世帯の預貯金没収問題などについて発言がありました。

総会に先立って、「介護保険改悪の現状とこれから」の学習会が行われました(講師:斉藤札幌社保協事務局長)。

札幌社保協2017年度 第20回総会

- ①日 時 2017年7月8日(土) 13時30分~16時00分
- ②会 場 菊水ビル4階大会議室 ③内 容
 - ◆学習会「子どもの貧困」について ○活動のまとめ、方針案の決定、
 - ○決算、予算の確認、会計監査報告
 - 〇役員の選出

国保・介護・後期高齢者医療保険料など負担増に対抗する学習・決起集会

- 1. 日 時 6月9日(金) 13:30~15:30
- 2. 会 場 菊水ビル 4階大会議室 白石区菊水4条1丁目(地下鉄東西線「菊水」下車)
- 3. 内容
 - ①今年度の国保料・介護保険料、
 - ②後期高齢者医療保険料について
 - ③国保料引き下げと資格証明書問題について